
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence W-02N3RH

Prix 899 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Construction neuve (frais de notaires réduits) prévue pour 2023 à Sainte-Maxime, à

seulement quelques pas de la mer.Projet de huit villas provençales au cœur de la

pinède.  Architecture  traditionnelle  tropézienne  par  François  Vieillecroze  dans  un

parc  boisé  et  protégé.Résidence  de  standing  entre  respect  des  traditions  et

environnement naturel.Les villas sont de type T4 en R+1, traversantes et ouvertes

sur  de  belles  terrasses,  environ  110m²  loi  carrez  avec  terrasse,  jardin,  garage

attenant et parking extérieur.Aménagement et finitions soignées, confort et sécurité

à quelques mètres des célèbres ...

New construction (reduced notary fees) planned for 2023 in Sainte-Maxime, only a

few  steps  from  the  sea.Project  of  eight  Provencal  villas  in  the  heart  of  the  pine

forest.  Traditional  Tropezian architecture by François Vieillecroze in a wooded and

protected  park.A  luxury  residence  combining  respect  for  tradition  and  a  natural

environment.The  villas  are  of  type  T4  in  R+1,  crossing  and  opened  on  beautiful

terraces,  approximately  110sqm  law  carrez  with  terrace,  garden,  contiguous

garage and external car park.Carefully designed and finished, comfort and security

a few metres from the famous ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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